上野原市立上野原小学校 学校だより 令和5年5月30日 No.4



【学校教育目標】 元気 やる気 勇気

発行者 校長 雨宮 基博 TEL 0554-62-3104

/に(ツ) に第1回学校運営協議会

本校は、コミュニティ・スクールとして出発し、2年目になりました。コミュニティ・スクールは、学校・家庭・地域の 皆さんがともに知恵を出し合い学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子どもたちの豊かな成 長を支える「地域と共にある学校づくり」を進める法律に基づいた仕組みです。コミュニティ・スクールには,学校 運営協議会が設置されています。

5月17日(水)には第1回学校運営協議会を開催しました。第1回の大きな目的は,学校経営方針の承認 により、委員の皆さんと同じビジョンをもつことにあります。「楽しい学校、上野原」の実現 のために,本年度の学校経営方針及び具体的取組を共有し,学校支援活動につい て話し合いました。委員の皆様から「子どもたちが朝起きて、今日も学校に行きたいと 思えるように, 地域としてやっていきたい。」「先生方の大変さ, 児童の様子など地域の 人と共有できるとよい。」「地域の様々な人に関わってもらい、地域の力を借りていくこと も大事。」といったご意見を頂きました。学校運営協議会を学校・家庭・地域の協働の 要として、「楽しい学校、上野原」の実現を目指していきます。



担任・保護者との恊働による信頼関係授業参観・学年総会・学級懇談会

5月11日(木)の4年生及びけやきBの授業参観に始まり,5月22日(月)の2 年生まで,授業参観・学年総会・学級懇談会を全学年で実施しました。今回の 授業参観は、人数制限はしましたが、教室に入って教室の雰囲気を感じていただ きながら、直に見ていただく形を取りました。また、ほぼ3年ぶりに学級懇談会も行 いました。

本校は、学校経営方針として「一人一人を大切に協働すること」を掲げていま す。子どもたちの成長において課題として示されることも、大きくたくましく成長する契 機となります。その基盤が、担任と保護者との協働をとおした信頼関係の構築に あると思います。今回の授業参観等も今後の協働と信頼関係づくりの契機となる 貴重な機会になったと思います。本校では、今後も工夫して学校の教育活動を 開いていきたいと思います。ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願い致します。





4.5月の生活目標は, 「友だち, 先生, 地域の人 に気持ちのよいあいさつをしよう」です。児童会では、 5月15日(月)から19日(金)まで登校時に「あいさ つ運動」を行いました。児童会本部の児童が登校し て〈る児童と元気なあいさつを交わしながら、「元気」 「相手の目を見て」「先手」といった視点でよかった児 童に☆を渡す活動も行いました。あいさつの大切な ポイントを意識する機会になりました。あいさつをとおし て, 互いを大切にし, みんなで気持ちよく生活する契 機にしていきましょう。

5年生は,5月25日(木)の午後から全校の代表 として、プール清掃を行いました。一人一人が自分 の持ち場で責任をもって働く姿, やる気をもって進ん で働く姿, みんなで協力する姿が見られ, とても立派 でした。5年生一人一人のがんばり、みんなで協力し て働いた成果が実り、見違えるほどきれいになりまし た。5年生にとって、大きなプールをみんなできれいに した経験は、大きな自信になったと思います。







